
Dra Ana Veterinária pede informações sobre a municipalização de Escolas Estaduais

A vereadora Dra Ana Veterinária (DEM) apresentou um requerimento e quatro indicações na
Sessão Ordinária dessa quinta-feira (7):

  

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES ao Sr. Prefeito Municipal de Santo André para que
forneça esclarecimentos acerca da municipalização das Escolas Estaduais que a Secretaria de
Educação anunciou de forma repentina.

  INDICAÇÃO ao Sr. Prefeito Municipal de Santo André para que determine ao setor
competente o recapeamento asfáltico do paralelepípedo localizado no trecho que vai do nº 220
ao nº307 da Rua Paissandu, Vila Pires.     INDICAÇÃO ao Sr. Prefeito Municipal de Santo
André para que determine ao setor competente a revitalização do ponto de ônibus localizado
na Rua Batávia altura do número 822, Jardim Santo Alberto.
 
 
INDICAÇÃO ao Sr. Prefeito Municipal de Santo André para que determine ao setor competente
o recapeamento asfáltico na Rua Rio Grande na altura do número 202, Vila Homero Thon.
 
 
INDICAÇÃO ao Sr. Prefeito Municipal de Santo André para que determine ao setor competente
a limpeza e capinação da calçada da Rua Duque de Caxias, na altura do nº 445, Jardim Bela
Vista.
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